

Flambeau, syndicat, fier.

Dans une longue interview, publiée le 27 mars par la presse régionale, le Président du SYBARVAL annonce son désir de quitter ses fonctions, qu'il doit trouver vaines à occuper. Qui reprendra le flambeau ? Le Vice-président actuel ? Nul ne le sait encore, mais ce que nous savons, c'est que ce syndicat à vocation très spécifique, créé il y a un peu plus de 10 ans, n'a abouti qu'à nous faire payer des études ; les premières chiffrées autour de 500 000 €, pour aboutir peu à peu à 1 500 000 € (certains disent beaucoup plus !). Et que traduit le budget voté pour 2018 ? Nous n'en savons rien, de même que pour le Compte Administratif 2017. Mais les votes ont été unanimes, c'est ça qui compte ...

Et le Président dit qu' « il est fier du travail accompli ! » .

L'objet même du SYBARVAL était qu'il devienne le vecteur de l'urbanistique pour le Pays Bassin d'Arcachon/Val de l'Eyre, devenant juge de l'opportunité de délivrer les permis de construire de nombre d'opérations lancées par les édiles locaux.

Que reste-t-il de ce désir de planifier après ces dépenses stériles auxquelles nous avons dû faire face ? Pas grand chose, si ce n'est le vœu de poursuivre ... sans savoir.{jcomments on}